

# News Release

## Sinergitas Bati Tuud Koramil Wonosari Hadiri Rapat Lintas Sektoral

Budiyanta - [KLATEN.NEWSRELEASE.ID](http://KLATEN.NEWSRELEASE.ID)

Mar 1, 2023 - 11:35



*Sinergitas Bati Tuud Koramil Wonosari Hadiri Rapat Lintas Sektoral*

Klaten - Pelda Agus Subagyo Bati Tuud mewakili Danramil 22/Wonosari [Kodim 0723 Klaten](http://Kodim0723Klaten) menghadiri Rapat Koordinasi Lintas Sektoral (Rakor Linsek) Pelaksanaan Tahun 2023 bertempat di Aula Puskesmas 1 Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten. (28/2/2023)

Rapat Lintas Sektoral merupakan suatu pertemuan antar petugas puskesmas dengan sektor terkait untuk meningkatkan kerjasama tim, memantau cakupan pelayanan puskesmas dan membina peran serta masyarakat secara terpadu agar dapat meningkatkan fungsi puskesmas.

Rapat tersebut juga dalam rangka penguatan program kerja dan sebagai bentuk upaya penggalangan serta pemantauan kegiatan sesuai dengan perencanaan, puskesmas di wilayah kerja Kecamatan.

Rapat yang digelar oleh Puskesmas, turut dihadiri Camat Wonosari Much. Nurrosyid, S. IP, Kapolsek Wonosari AKP Sriyanto, Pelda Agus Subagyo Bati Tuud mewakili Danramil 22/Wonosari, Ketua Kua Kec. Wonosari M. Farchan Khoiri, S. Ag, Kepala Puskesmas 1 dr. Magdalena Dwi W. M, Bio Med, Korwil Pendidikan Kec. Wonosari Sungkono, Bides Se-Kec. Wonosari Wilker Puskesmas 1, Kepala Desa Wilker Puskesmas 1 Wonosari, Kader Desa Wilker Puskesmas 1 Wonosari.

Pelda Agus Subagyo menuturkan bahwa rapat tersebut bertujuan untuk menjalin kerja sama yang baik guna terjalin koordinasi yang maksimal antar instansi pemerintahan sehingga dapat mewujudkan keamanan dan ketertiban di semua wilayah khususnya di kecamatan Wonosari

“Dengan rapat ini kita bersinergi dengan Tiga Pilar yang dimaksud Polri dan Pemda dalam menjalankan tugas guna meningkatkan keharmonisan menunjang tugas, berpartisipasi aktif dalam keamanan dan ketertiban khususnya wilayah Kecamatan Wonosari,” tutur Pelda Agus Subagyo.

“Dengan Rapat Lintas Sektoral ini semoga hubungan dan kerjasama antar instansi pemerintahan wilayah kecamatan Wonosari akan terjalin lebih baik sehingga dapat memberikan pelayanan yang maksimal kepada warga masyarakat,” jelasnya. (Red)